

## **Le Comité des Usagers pour le soutien et la défense du Centre Hospitalier du Pays d'Apt se mobilise**

La décision de l'ARS de fermer le bloc, le service de chirurgie, le bloc opératoire et les endoscopies de l'hôpital, en décembre 2025, le comité s'est mobilisé car plus de 30 000 usagers du Pays d'Apt sont impactés et on va augmenter le désert médical .

Diverses grosses actions ont été mises en place.

- en faisant le forcing lors du conseil de surveillance du 10 juin 2025, une rencontre avec le représentant de l'ARS du département il a expliqué que le centre hospitalier du Pays d'Apt serait un hôpital de proximité avec fermeture du bloc opératoire, du service de chirurgie et des endoscopies

La députée du Vaucluse Madame Catherine Rimbart est venue rencontrer les agents et le comité était présents, elle a interpellé le ministre à l'assemblée nationale, qui lui a répondu " en cas d'intervention grave vous feriez -vous opérer dans cet hôpital " quelle insulte pour le personnel et les chirurgiens

- le 28 juin à l'appel du Comité des usagers, une grande manifestation a été organisée et malgré la canicule plus de mille personnes habitants d'Apt et des alentours ont montré leur volonté de défendre une fois de plus le service public de santé.

Les manifestants sont allés jusque dans le centre-ville où les commerçants avaient fermé leurs magasins en signe de solidarité.

Les élus d'Apt et des villages voisins étaient mobilisés, les prises de paroles des élus ainsi que Dominique Thévenieau, le président du comité, a précisé qu'on était tous ensemble pour le maintien du bloc opératoire et du service de chirurgie et qu'on va continuer la bataille.

- Des pétitions sur papier ou par Internet sont à ce jour plus de 20.000.

- Le 6 septembre les membres du comité étaient présents au salon des associations, de nombreux visiteurs, et nombreuses signatures de la pétition.

-Le 13 septembre une soirée avec la projection du film "La Sociale" a fait salle comble, qui retrace la naissance de la Sécurité Sociale et son évolution dans notre pays, ensuite prise de parole tout le monde s'est retrouvé, pour faire le point sur la situation de notre Centre Hospitalier :

Successivement Mme la Maire d'Apt, puis deux médecins du Conseil de l'Ordre de Vaucluse, le représentant des syndicats du personnel hospitalier de Vaucluse et aussi le président du Comité des Usagers du CH d'Apt, ont pris la parole pour rejeter, une fois de plus, la décision de l'ARS de fermer l'activité chirurgicale du CH d'Apt, ainsi que des endoscopies digestives.

Trois recours ont été déposés au tribunal administratif par la Mairie d'Apt, le syndicat CGT de Vaucluse et le Comité des Usagers.

Les élus, la population du Pays d'Apt et les syndicats, avec l'appui de l'Ordre des médecins, personne ne désarme, chacun reste mobilisé comme jamais.

**- Ce samedi 4 octobre à partir de 15h00 devant la Mairie rassemblement pour former une « chaîne humaine » et ainsi démontre la détermination afin de conserver le service de Chirurgie, le Bloc Opératoire et les endoscopies au Centre Hospitalier du pays Apt.**

**Le jour même, des adhérents du Comité des Usagers du CH du pays d'Apt ainsi que leur président défilèrent à Paris lors de la Marche Blanche, organisée par le collectif santé en danger**

**Le comité des usagers veut maintenir le pôle « chirurgie et les endoscopies ». car si le CH d'APT devenait hôpital de proximité cela impliquerait la suppression de plus de 100 emplois et le risque pour le service des urgences**